

健康マネジメント協会 会員 各位

このメールは、国土交通省の公開情報を元に作成し、会員の皆様に配信しています。交通事故防止の取り組みにご活用ください。

★国交省公開情報（R3.7.2 第 613 号より）

●飲酒運転の防止の徹底について

6月28日、千葉県八街市で飲酒運転の自家用トラックが小学生の列に突っ込み、死傷者が出る痛ましい事故が発生しました。

「事業用自動車総合安全プラン 2025」では「事業用自動車における飲酒運転ゼロ」を目標としていますが、未だ根絶には至っておりません。

つきましては、改めて飲酒運転防止を周知徹底し、飲酒運転根絶に向けて強力に取り組んでいただきますようお願いいたします。

●第1回「運行管理高度化検討会」を開催しました

国交省は「運行管理高度化検討会」を立ち上げ、IT 点呼の対象拡大など、運行管理の高度化に関する検討を行うことになりました。

この度、第1回運行管理高度化検討会が開催され、今後のスケジュールなどが話し合われました。

会議資料はこちら

https://www.mlit.go.jp/jidosha/jidosha_tk2_000082.html